

Futbol aficionado en Madrid

El Tarancón desbordó al Girod y ambos pusieron un entusiasmo desconocido en el campo profesional

MADRID.—El domingo, día 15, en Vallehermoso, tuvimos ocasión de presenciar el más clásico partido de futbol amateur que podíamos encontrar, en la fría mañana madrileña. Se enfrentaron, en el primer encuentro eliminatorio de los cuartos de final, Copa de Aficionados, el

3-1, que era el tanteo que reflejaba el marcador diez minutos antes de finalizar la contienda.

Pero lo más bonito del encuentro fué presenciar la pugna entre dos equipos puramente aficionados; el uno, el Girod, con su once amateur, pero veterano y



Una jugada en la meta del Tarancón toda llena de codicia por ambos bandos.

Girod y el Tarancón, este último de la Primera Regional madrileña.

No queremos hacer una reseña, minuto a minuto, de cómo se desarrolló el encuentro; sólo queremos recoger el ímpetu de un partido con contendientes aficionados.

El Girod, que tenía la jornada libre en la III División, presentó su equipo "casi de gala" aunque habremos de reconocer faltaron algunos de sus titulares. Lo cierto fué, y así vamos directamente a la cuestión, que el Girod, puro ejemplo de amateur en el IV Grupo de la III División, se encontró con otro equipo enfrente, inferior a él en categoría, pero superior en amateurismo y juventud que le desbordó, por entusiasmo y rapidez, ganándole en su propio domicilio por un eloquente 4-3 que muy bien pudo ser un

curtido en las lides de la Tercera División. El otro, el Tarancón, también amateur, inexperto en los partidos de gran importancia. Mas se dió cuenta perfecta que, para ganarle al Girod, equipo de sus mismas características, sólo había una forma de vencerle: Poniendo más alma y más corazón y sentirse, a la vez, más aficionado que su contrario; de esa forma el Tarancón desbordó al Girod cuanto quislo y les ganaría de esa manera, tantas veces como se lo propusiese.

¡Bien por el Tarancón! Y mañana diremos: ¡Bien por este equipo o el otro!, que sea, siempre que sus once batañen con ese amor propio, y con ese concepto de su puro amateurismo, como lo hizo el Tarancón en Vallehermoso.

MIGUEL

El Campeonato mundial de futbol de 1954

España se eliminará con Turquía

16 EQUIPOS SE OLASIFICARAN PARA LA ELIMINATORIA PROPIA CRANS SUR SIRRE (Suiza).—El Comité organizador del Campeonato Mundial de Futbol de 1954, ha anunciado hoy los Grupos de eliminación. De acuerdo con las normas del campeonato, ni Uruguay, actual campeón, ni Suiza, nación organizadora, intervendrán en dichas eliminatorias previas; pasan directamente a las eliminatorias propias.

Los 34 países inscritos en el campeonato, se han dividido en 13 grupos, que son los siguientes:

Grupo primero: Alemania, Noruega y Sarre.

Grupo segundo: Bélgica, Finlandia y Suecia.

Grupo tercero: Inglaterra, Escocia, País de Gales e Irlanda.

Grupo cuarto: Eire, Francia y Luxemburgo.

Grupo quinto: Austria y Portugal.

Grupo sexto: España y Turquía.

Grupo séptimo: Hungría y Polonia.

Grupo octavo: Bulgaria, Checoslovaquia y Rumanía.

Grupo noveno: Egipto e Italia.

Grupo décimo: Grecia, Israel y Yugoslavia.

Grupo once: Estados Unidos, Haití y Méjico.

Grupo doce: Brasil y Chite.

Grupo trece: Corea, China y Japón; estos países tienen que ponerse de acuerdo para jugar sus encuentros en un país neutral.

Todos los grupos clasifican a un país con la excepción de Grupo III, que califica a dos países.

Total 14 naciones calificadas en las eliminatorias previas, que con las exentas Uruguay y Suiza, suman 16 para la eliminatoria propia.

Tres países se inscribieron sin atenerse a las normas oficiales, rellenando los impresos correspondientes. Son la India, Perú y el Vietnam. El Comité Ejecutivo de la F. I. F. A., decidirá su inclusión o no. De ser aceptados, se incluirán en los Grupos señalados.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.

Las eliminatorias previas, es decir, las de Grupo, pueden comenzar el 5 del próximo mes de junio. Los componentes de cada Grupo decidirán la forma de su eliminatoria. Las eliminatorias deben terminarse el 1 de abril de 1954.

Del 1 de abril al 5 de junio, no se podrá celebrar ningún encuentro internacional, fuera del Campeonato.



Comogar

Ciudad Real

Calatrava, 4
Teléfono, 525

La Bicicleta B. H.

NO ES DE LAS MEJORES
¡ES LA MEJOR!

DISTRIBUIDORES PARA LA
PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS, S. C.
TOLEDO, 4 CIUDAD REAL